



PEMERINTAH KABUPATEN DAIRI
KELOMPOK KERJA UKPBJ (POKJA PEMILIHAN UKPBJ)
TAHUN ANGGARAN 2021

Jalan Sisingamangaraja No. 127 Sidikalang Kode Pos 22211
Telepon (0627) 21763, Faks (0627) 21763
Website : [www. Dairikab.go.id](http://www.Dairikab.go.id)

Sidikalang, 22 November 2021

Nomor : 27 / POKJA PEMILIHAN PENGELOLA E-GOVERNMENT - 62 / P.APBD / UKPBJ / 2021
Kepada Yth. **CV. MULTI PARTNER CONSULTANT**
di-
Sifat : Penting Tempat
Lampiran : -
Perihal : Undangan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Biaya

Sehubungan dengan telah berlalunya masa sanggahan dan tidak adanya sanggahan yang masuk dari penyedia dalam proses seleksi umum Kegiatan Pengelolaan E-Government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota P.APBD Kabupaten Dairi T.A. 2021 untuk Pekerjaan Belanja Jasa Konsultasi Perencanaan Arsitektur - Jasa Arsitektur Lainnya, **Kode Tender 3095462** pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Dairi, dengan ini kami Pokja Pemilihan Kegiatan Pengelolaan E-Government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota UKPBJ P.APBD Kabupaten Dairi T.A. 2021 pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Dairi, mengundang Saudara untuk mengikuti Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Biaya yang akan dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : Selasa, 23 November 2021

Waktu : Pukul 09.00 WIB s/d Pukul 16.00

Tempat : Bagian Pengadaan Barang/Jasa, Sekretariat Daerah Kabupaten Dairi, Jalan Sisingamangaraja No. 127, Sidikalang - Kabupaten Dairi

Adapun maksud undangan ini adalah untuk melakukan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis dan Harga/Biaya dan ketentuan yang harus diikuti dalam pembuktian kualifikasi ini adalah meyakinkan kejelasan teknis, dengan memperhatikan kesesuaian antara bobot pekerjaan dengan tenaga ahli dan/atau tenaga pendukung yang ditugaskan, serta mempertimbangkan kebutuhan perangkat/fasilitas pendukung yang proporsional guna pencapaian hasil kerja yang optimal.

Demikian undangan ini disampaikan untuk dipenuhi maksudnya dan atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
Kelompok Kerja (Pokja) Pemilihan Kegiatan Penetapan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) dan Rencana Rinci Tata Ruang (RRTR) UKPBJ Kabupaten Dairi T.A. 2021 pada Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang Kabupaten Dairi.